

WIENER RATHHAUS KORRESPONDENZ
Wien, Dienstag 3. März abends № 130.

Fleischabgabe aus den Vorräten der Gemeinde Wien. Zur Milderung der herrschenden Fleischknappheit werden anlässlich der bevorstehenden Osterfeiertage aus den Vorräten der Gemeinde Wien grössere Quantitäten an Speck und Fleisch an den Konsum abgegeben. Morgen (Mittwoch) werden zirka 15.000 Kilogramm Schweinefleisch u. zw. abgezogene halbe Schweine zum Teil verlost, zum Teil im Kleinverkauf bei den Fleischständen in der Halle abgegeben werden. Außerdem wird der Grossschlächtereier ein Quantum von 5.000 kg Schweinefleisch zum Verkauf an den Ständen in den Bezirken zur Verfügung gestellt. Donnerstag werden rund 300 Stück Weidner Lämmer und Schafe und 200 Kälber aus den Bezügen der Gemeinde zum Teil in der Grossmarkthalle, zum Teil bei den Grossschlächtereierständen verkauft werden. Freitag wird eine Menge von 5000 kg geräucherter Speck in der Grossmarkthalle, Abteilung für Fleischwaren, teilweise durch das Marktamt, teilweise durch bestellte Kleinverschleiser in der Halle zum Höchstpreise gegen Einziehung der Fettkarte abgegeben werden. Weiters steht zu erwarten, dass durch Vermittlung der Gemeinde Wien, am Donnerstag oder Freitag eine weitere Menge von 20.000 kg Schweinefleisch in der Grossmarkthalle verlost wird, bzw. zum Kleinverkaufe gelangt.

Kaffeeabgabe durch die Gemeinde Wien. Wie bereits verlautet, wird die Abgabe von Kaffee aus den Vorräten der Gemeinde Wien seit 1. April bereits durchgeführt. Um eine rasche Abfertigung der Kunden zu ermöglichen, wird neuerlich und nachdrücklichst darauf aufmerksam gemacht, dass beim Bezuge des Kaffees in den Verschleissstellen die für den Monat April gültige Zuckerkarte und die Mehlbezugskarte vorzuweisen sind.
